

Nuevo accidente en la A-31

09/09/2018



Un vehículo se ha salido de la carretera esta tarde en la **Autovía A-31 dirección Alicante** a las 18 horas a la altura de Elda en la curva conocida como El Reventón, a unos metros de la salida 207 de Elda. La conductora ha perdido el control y, tras dar **varios volantazos**, no ha podido evitar salirse de la vía. Tras atravesar la mediana el coche **ha saltado por el aire hasta impactar contra una valla**, ya fuera de la carretera, según confirman fuentes de Cruz Roja.

Pese a la aparatosidad del accidente, que ha dejado el vehículo dañado visiblemente, **la conductora solo se quejaba de dolor cervical** y ha sido trasladada al Hospital General Universitario de Elda para **descartar cualquier lesión**. Al lugar rápidamente ha acudido un **vehículo de Cruz Roja Santomera, Murcia**, y una ambulancia de Transporte No Asistido que circulaban por la autovía y han visto el accidente, por lo que no han dudado en ayudar. Poco después ha llegado Guardia Civil de Tráfico y una ambulancia de Soporte Vital Básico.